

## 500 alaveses asisten a las conferencias del Día del Libro

Cerca de 500 personas acudieron a las seis mesas redondas y conferencias organizadas por el departamento municipal de Cultura con motivo de la celebración en Vitoria del Día del Libro, el pasado 23 de abril. El Ayuntamiento ha hecho un balance muy positivo de la programación denominada 'Con letras. abril-apirilaren.hizk'. La promoción del libro y la lectura, la difusión de la red de bibliotecas y la puesta en marcha de los actos que integran el programa estable de animación a la lectura de las bibliotecas eran los objetivos que perseguían los responsables municipales. Entre las conferencias, destacó en cuanto a presencia de público la del escritor Juan José Millás, Premio Planeta 2007. Moderada por la periodista Delia Tobías acudieron 175 personas. También hubo una destacada participación en la mesa redonda sobre literatura policíaca con presencia de Raúl Argemí y Alejandro M. Gallo y moderación de Javier Otaola, Síndico de Vitoria y autor de novelas.

### Literatura vasca

Las escritoras Clara Sánchez, en castellano, con la presentación del libro 'Presentimientos', y Uxue Apaolaza y Eider Rodríguez, en euskera, con un recorrido sobre el mundo del relato y la literatura vasca actual, atrajeron a muchos aficionados. Igual que Jon Alonso con su conferencia en euskera 'Koherentzia literarioa eta itzulpegintza'

El espectáculo 'Striptease cardiovascular' del grupo Ajo+ Mastretta, mezcla de poesía irónica y música, cosechó un gran éxito. Sin embargo, hubo que suspender por la lluvia el show 'Historias para hombres y mujeres buenos' de la compañía Kiku Mistu